

LES TECHNOLOGIES TRAAK AU SERVICE DU PARCOURS SPECTACLE, L'ODYSSÉE SONORE



Photos @EdeisOdysseeSonoreImki

Le théâtre antique d'Orange, accueille jusqu'au mois de décembre 2023 le spectacle L'Odysée Sonore. Un show audio-visuel unique, à la pointe de l'innovation, qui propose de transporter les visiteurs au cœur de la mythologie via une cartographie vidéo créée par intelligence artificielle. Le visiteur, immergé dans le spectacle, vit une expérience unique et personnalisée grâce à une technologie de géolocalisation pensée par TRAAK, une startup française spécialisée dans la géolocalisation et le suivi biométrique en milieux complexes.

L'Odysée Sonore, UNE EXPÉRIENCE EXCEPTIONNELLE AU CŒUR DE LA MYTHOLOGIE ANCIENNE

Baignés de son et d'images, les visiteurs profitent d'une expérience unique au monde dans un univers visuel participatif au cœur de divinités ou encore de paysages merveilleux grâce à un système de cartographie vidéo à 360°, composé de 25 projecteurs vidéo.

Une expérience multisensorielle accessible et conçue pour tous les publics, à partir de 7 ans.

Le spectacle peut accueillir jusqu'à 250 visiteurs en simultané au sein d'un espace de 5000m², et ce durant 45 minutes de projection.

TRAAK a imaginé et développé une technologie de spatialisation et localisation des spectateurs unique au monde. Cette innovation pensée et développée entièrement en France et en interne est miniaturisée et intégrée dans un casque audio. Elle permet un positionnement sub-métrique de chaque spectateur tout au long de leurs déplacements dans le théâtre.

En fonction de sa position au cœur même de l'amphithéâtre et de l'orientation de son regard, le visiteur est immergé dans une expérience entièrement différente.

TRAAK, UNE EXPERTISE UNIQUE EN GÉOLOCALISATION

Fondée en 2020, TRAAK est une startup française qui développe des solutions de tracking et suivi biométrique pour milieux complexes ou dégradés.

Dotée d'une expertise interne reconnue dans la géolocalisation, notamment la géolocalisation intérieure et la navigation en GPS denied, TRAAK offre des solutions innovantes pour les marchés sécurité, défense et industriels permettant de générer et communiquer des données de positionnement ou physiologiques là où il n'existe pas de solution commerciale. TRAAK œuvre notamment dans le cadre de la sécurisation des JO2024 de Paris.

Les innovations développées par TRAAK ont pour objectif d'accroître la sécurité du personnel engagé, offrir de nouvelles opportunités de productivité industrielle ou, comme dans le cadre de l'Odysée Sonore, permettre une expérience immersive jamais réalisée auparavant.

TRAAK a été reconnue comme une startup pépite de la Défense par le magazine Capital en mai 2023, plusieurs innovations ont reçu un brevet international et de nombreux prix dont le prix de l'Innovation des Sapeurs-Pompiers de France en 2022. La startup est engagée pour un développement 100% en France de ses innovations.

Contact presse :

Florence Guigue - fguigue@traak.tech

et

Agence White Mirror

Margot Bertrand - margot.bertrand@white-mirror.fr

06 68 46 22 79

Plus d'informations sur TRAAK : www.traak.tech

Depuis sa première représentation le 1^{er} mai dernier, le spectacle a accueilli près de 9 500 spectateurs dont plus de 5 000 durant l'été.

Prochaines dates et informations : <https://www.odyssee-sonore.com/>

Billetterie : <https://tickets.theatre-antique.com/home>

Vidéo : <https://youtu.be/AjnLksstzvs>

KIT PRESSE : [Odysée Sonore - Google Drive](#)

THÉÂTRE ANTIQUE D'ORANGE

Rue Madeleine Roch 84100 Orange

Accessible à partir de 7 ans

